

# presse

---

## **Thomas Oppermann zum Ersten Parlamentarischen Geschäftsführer gewählt**

Der stellvertretende Pressesprecher der SPD-Bundestagsfraktion Dr. Steffen Rülke teilt mit:

Thomas Oppermann ist heute von der SPD-Bundestagsfraktion zum Ersten Parlamentarischen Geschäftsführer wiedergewählt worden.

In geheimer Abstimmung erhielt er 154 Ja-Stimmen (81,5 Prozent). Mit Nein stimmten 29, fünf enthielten sich.

Thomas Oppermann hat das Amt seit November 2007 inne.

**IMPRESSUM**

**HERAUSGEBER** THOMAS OPPERMANN, MDB **REDAKTION** JOHANNES SCHWARZ

**TELEFON** (030) 227-522 82 / (030) 227-511 18

**E-MAIL** PRESSE@SPDFRAKTION.DE

TEXT KANN IM INTERNET UNTER [WWW.SPDFRAKTION.DE](http://WWW.SPDFRAKTION.DE) ABGERUFEN WERDEN.

